

La Fundación Globalcaja Cuenca ratifica su apoyo al Basket Quintanar

- Ambas entidades han renovado su acuerdo de colaboración anual con el objetivo de fomentar el deporte entre los niños y niñas en edad escolar.

Cuenca, 21 de febrero de 2022. Con el objetivo de promocionar el deporte entre niños y niñas en edad escolar, la Fundación Globalcaja Cuenca y el Globalcaja Basket Quintanar han renovado su acuerdo de colaboración para la temporada 2021 – 2022 reforzando su compromiso con el club y su afición.

El convenio, que ambas entidades mantienen desde 2012, ha sido firmado por el presidente de la Fundación Globalcaja Cuenca, Carlos de la Sierra, y por el presidente del club, Julio Valero. Ambos han coincidido en destacar la estrecha colaboración que mantienen sus respectivas organizaciones y el compromiso que les une para fomentar la práctica deportiva desde edades tempranas, promover los valores del deporte y los beneficios asociados a hábitos de vida saludables.

De la Sierra, quien ha puesto de manifiesto los valores compartidos, como el esfuerzo, el trabajo en equipo o la superación, destacó “la satisfacción de colaborar con un club que está intentando situar en lo más alto al baloncesto conquense”.

Por su parte, el presidente del club ha manifestado que “un apoyo tan importante como el de Globalcaja es fundamental para nosotros”.

En la actualidad, el Globalcaja Basket Quintanar compite en categoría nacional en la Liga EBA y presenta claras opciones para disputar la fase de ascenso a LEB Plata, enfrentándose a los filiales del Real Madrid, Estudiantes, Fuenlabrada e históricos como el Náutico del Tenerife. Asimismo, entre sus filas, cuentan con un equipo en Primera División Autonómica y otros dos en categoría junior que participan en numerosos torneos y campeonatos a nivel regional.

Por otro lado, el club realiza también una importante labor social, organizando actividades de carácter benéfico, a favor de la lucha contra el cáncer infantil, contra la violencia de género o mediante charlas de juego limpio en los centros educativos. Actividades enfocadas a transmitir a sus jugadores y al resto de personas involucradas valores sociales, de apoyo y asistencia “al otro”, así como de sentimiento de pertenencia a una comunidad.